

La UNC abre sus puertas a casi 50 mil aspirantes

Con el arranque de febrero, dieron inicio los ciclos introductorios de las carreras de grado y de pregrado de la Universidad Nacional de Córdoba. Son 49.724 los preinscriptos en las 15 facultades y las dos escuelas preuniversitarias.



TAGS: EDUCACION, UNC, UNIVERSIDAD NACIONAL DE CORDOBA, ESTUDIANTES, INGRESO 2025

El paisaje de Ciudad Universitaria está cambiando rotundamente en febrero. Este período se caracteriza por las nuevas caras que dan sus primeros pasos en la comunidad de la **Universidad Nacional de Córdoba (UNC)**, con optimismo, energía y alegría.

La UNC es reconocida por ser receptora de los sueños de miles de postulantes cuyo origen tiene una amplia diversidad. Cordobeses de la capital y del interior, y personas de todas las provincias de la Argentina eligen la Casa de Trejo para formarse como futuros profesionales.

En esta oportunidad, se registraron 49.724 preinscripciones a las diversas carreras que ofrecen las 15 facultades y los dos establecimientos preuniversitarios de la UNC, lo que varía apenas el número con respecto a 2024, cuyos postulantes fueron 51.637.

Claudia Torcomian, secretaria de Asuntos Académicos de la UNC, celebró el inicio de los ciclos de ingreso y dio la bienvenida a las nuevas generaciones de jóvenes que aspiran estudiar en la UNC. “La Universidad Nacional de Córdoba es, además de una institución con 400 años, cuna de grandes conquistas y un lugar de oportunidades para quienes quieren a través de su formación educativa transformar sus posibilidades”, señaló.

Además, Torcomian destacó que Asuntos Académicos está impulsando, en articulación con todas las facultades y los colegios preuniversitarios, un proyecto para el fortalecimiento del tramo del ingreso universitario.



La idea es trabajar en redes con docentes de los diferentes cursos introductorios para que sean quienes propongan y orienten en la construcción del “oficio del estudiante universitario” para favorecer su ambientación a la vida universitaria y fortalecer el desarrollo de herramientas metodológicas que les permitan afrontar las exigencias de los estudios superiores.

Esto se basa en el profundo conocimiento de las necesidades y requerimientos que se presentan durante el pasaje entre ambos niveles educativos.

En un segundo momento se trabajará sobre la alfabetización disciplinar de manera tal que permita orientar la lectocomprensión de bibliografía específica según los requerimientos de cada área.

En cifras

Las facultades con mayor cantidad de postulantes siguen siendo algunas de las mismas que en años anteriores. Entre ellas encontramos Psicología, Ciencias Económicas, Derecho y Arquitectura, Urbanismo y Diseño y algunas carreras de la Facultad de Ciencias Médicas, como las carreras de Enfermería y Kinesiología.

Estos números reafirman la importancia de la institución universitaria en la sociedad y de la educación como herramienta de transformación y movilidad social.

Fuente: UNC

